

# 卒業生と語る会を行いました

この3月に卒業した3年生の先輩方をお招きし、この春休みにやっておくべきことや部活動と学習の両立のための工夫、おすすめの学習方法など、リアルな声を届けていただきました。以下、会の様子と2年生徒の声を紹介します。

## #覚悟

勉強の方法を見直したり、生活リズムをしっかり整えたりしないといけないと思いました。また、この春休みのうちにオープンキャンパスに行っておこうと思います。

## #高校生活で大事なこと

志望理由書の書き方をくわしく聞いてよかった。勉強もすごく大事だが、学校生活を楽しむのもすごく大事だとおっしゃっていたのが印象的だった。スマートフォンとの付き合い方を考えたい。



## #量？質？

春休みは1, 2年の復習をしたい。何時間やるというより「今日はこれだけやる」を継続した方がいい。伸びないとき、焦りは禁物。志望校の過去問はなるべく早く解いてみる。

## #やる気の出し方

今の時期には基礎の単語を頭に叩き込むことが大切ということがわかった。人それぞれ勉強法や眠気覚ましの仕方など違ったが卒業生全員に一致していることは「勉強のやる気の出し方はとにかく勉強を始めてみる」ということ。だから、やる気が出なくての机に向かって勉強をしてみようと思う。